
 
FÖRDERVEREIN DER  

LUDWIG-ERHARD-SCHULE SALZGITTER 
Johann-Sebastian-Bach-Straße 13/17 

38226 Salzgitter 
Telefon: 05341 8397100          Telefax: 05341 839-7108 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung von VerLESlich e. V., Förderverein der Ludwig-
Erhard-Schule Salzgitter 
 
am:     Dienstag, 11. Mai 2021 

um:    14:00 Uhr 

in:    E 9 (Konferenzraum der Ludwig-Erhard-Schule) 

Anwesende:   siehe Anwesenheitsliste, Gäste zum Teil per Videokonferenz  

Beginn der Sitzung:  14:00 Uhr 

Ende der Sitzung:  15:05 Uhr 

Protokollführung:   Herr Bohmfalk 

TOP 1   Begrüßung 
Frau Burgdorf begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

TOP 2 Regularien 
Frau Burgdorf stellt die ordnungsgemäße Ladung zur Sitzung des Fördervereins fest. 
Die vorliegende Tagesordnung wird von den anwesenden Mitgliedern bestätigt. An-
träge an den Förderverein wurden nicht eingereicht.  
Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung vom 30.06.2020 wird einstimmig geneh-
migt.  

TOP 3 Bericht des Vorstandes 
Frau Burgdorf und Herr Wutke berichten über das Jahr 2020. Der Förderverein konnte, 
wie auch in den Jahren zuvor, Stiftungsgelder akquirieren, die die Arbeit des Förderver-
eins deutlich erleichtert haben. Die Eckensberger-Stiftung spendete 5.000,00 € für das 
Schulwasserprojekt, das ein Ergebnis einer Projektwoche des Beruflichen Gymnasi-
ums und ein wichtiger Beitrag zur Gesundheit und zur Müllvermeidung ist. Das Projekt 
konnte nach langer Planungsphase umgesetzt werden: Das Spendengeld wurde ver-
wendet, um zwei Wasserspender mit hygienegerechten Pedalen zu kaufen und in der 
Pausenhalle zu installieren. Darüber hinaus wurden für alle Schüler*innen und Schul-
beschäftigte vielfach verwendbare Wasserflaschen mit Schulbeschriftung und Logo be-
schafft.  
Eine Spende der Kleiderstiftung wurde verwendet, um Arbeitskleidung und Arbeits-
schuhe für die professionelle Nutzung der Schulküche zu beschaffen. Außerdem wur-
den Spinde und ein Wäschetrockner teilweise durch diese Spende finanziert. Die 
Schulküche trägt dazu bei, einen wertvollen Beitrag zur pädagogischen Arbeit insbe-
sondere in den Berufseinstiegsschulen zu leisten.  
Wie im letzten Jahr wurde die Vorfinanzierung des Mostens für das Apfelsaftprojekt als 
Wirtschaft-Live-Projekt vorgenommen. Auch hier konnte der Förderverein wesentlich 
zur Unterstützung des Projektes beigetragen.  
Pandemiebedingt fielen die Spendensammlungen bei Verabschiedungsfeiern im letz-
ten Jahr aus. Insgesamt waren wegen der Pandemie etwas weniger Aktivitäten des 
Fördervereins zu verzeichnen.  
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TOP 4 Kassenbericht 
Herr Wutke stellt den Kassenbericht vor (s. Anlage). Wegen technischer Probleme 
musste im letzten Jahr der Einzug der Mitgliederbeiträge auf den Januar des Jahres 
2021 verschoben werden. Dadurch wurden im Jahr 2020 geringere Einnahmen erzielt, 
die erst im nächsten Haushaltsjahr kompensiert werden. Dennoch konnte der Förder-
verein eine Zunahme an finanziellen Mitteln in Höhe von 1.289,03 € für das Jahr 2020 
verzeichnen.  

TOP 5 Kassenprüfungsbericht 
Herr Bohmfalk legt den Kassenprüfungsbericht vor. Es gibt keinerlei Beanstandungen 
hinsichtlich der Buchführung. Der Vorstand und die anwesenden Mitglieder bedanken 
sich bei Frau Lück für die hervorragende Arbeit als Kassenwartin.  

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
Herr Bohmfalk bittet um Entlastung des Vorstandes. Diesem Antrag wird einstimmig, 
bei Enthaltung des Vorstandes, zugestimmt.  

TOP 7 Wahl des Vorstandes 
Herr Bohmfalk schlägt vor, den jetzigen Vorstand des Fördervereins in gleicher Zusam-
mensetzung für zwei Jahre wiederzuwählen. Die Vorstandsmitglieder erklären ihre Be-
reitschaft dazu. Diesem Antrag wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes, zuge-
stimmt. 

TOP 8 Wahl der Kassenprüfer 
Herr Wutke schlägt vor, die Kassenprüfer Herr Benstem und Herr Bohmfalk für zwei 
Jahre unter der Voraussetzung des Einverständnisses des nicht anwesenden Kassen-
prüfers Herrn Benstem wiederzuwählen. Herr Bohmfalk erklärt seine Bereitschaft dazu. 
Dem Antrag wird einstimmig, bei Enthaltung des Kassenprüfers, zugestimmt. 

TOP 9 Verschiedenes 
Frau Burgdorf berichtet, dass zur Abrundung der pädagogischen Arbeit mit der Schul-
küche ein Spendenantrag an die niedersächsische Umweltlotterie gestellt werden soll, 
um ein Hochbeet und einen Komposter sowie Ausrüstung dafür zu finanzieren. In die-
sem Zusammenhang wird das Engagement von Herrn Neubauer bei der Pflanzung vie-
ler Obstbäume gelobt. Auch bei der Kleiderstiftung soll ein weiterer Antrag auf Unter-
stützung gestellt werden.  
Frau Burgdorf erinnert an das im letzten Jahr angedachte gemeinsame Kochen des 
Vereins in der Schulküche. Frau Held-Brunn bietet erneut an, die „Kochleitung“ zu 
übernehmen.  
Frau Burgdorf bedankt sich für die Unterstützung vonseiten der Mitglieder und für die 
gute Zusammenarbeit im Vorstand. Die Sitzung wird um 15:05 Uhr geschlossen.  

 
 
Protokollführer: Uwe Bohmfalk  
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